

Ciudad de México a 13 de marzo de 2018.

**Junta de Coordinación Política del Senado de la República.**

Av. Paseo de la Reforma No. 135

Colonia Tabacalera,

Delegación Cuauhtémoc

CDMX

C.P. 06030

*Ref.: Vacante de consejero honorífico  
del Consejo Consultivo del Instituto  
Nacional de Transparencia,  
Acceso a la Información y  
Protección de Datos Personales.*

Estimados señores Senadores;

El motivo de la presente, además de saludarlos es exponerles por qué creo que soy la persona indicada para ocupar la vacante de consejero honorífico del Consejo Consultivo del Instituto Nacional de Transparencia, Acceso a la Información y Protección de Datos Personales.

Soy abogada dedicada desde hace 12 años a temas de privacidad, seguridad de la información y tecnologías de la información. Durante mi práctica he tenido la oportunidad de trabajar con ingenieros, lo que me ha permitido ver las dos caras de la moneda en temas de seguridad de la información y protección de datos personales. No basta con tener todo perfectamente implementado desde el punto de vista jurídico, si fallamos en el técnico o viceversa.

El trabajar de la mano con otras profesiones y con diversas industrias me ha permitido conocer las principales problemáticas que, en protección de datos personales, tienen los responsables y los titulares de datos. Darme cuenta de la importancia de la protección a datos de menores, de la importancia de regular las funciones del encargado, hacer conciencia sobre la transferencia de información, la problemática actual del robo de identidad y la geolocalización, entre otros temas.

También he podido darme cuenta de cómo el INAI ha hecho esfuerzos para la implementación de la legislación en esta materia, tanto en posesión de particulares, como de sujetos obligados y esa cercanía me ha permitido también tener el punto de vista de la autoridad y buscar trabajar en conjunto para la protección de la información.

He sido también ponente en diversos foros para capacitar a particulares y sujetos obligados en la implementación de la legislación. Y he tenido la oportunidad de dar clases desde hace 8 años en universidades, esto me ha permitido trabajar con jóvenes en la concientización sobre el uso de sus datos.

He tenido experiencia a nivel internacional en temas de protección de datos personales, y creo que puedo colaborar en instrumentar en nuestro país las mejores prácticas que se tienen en esta materia a nivel mundial.

Toda esta experiencia es la que quiero aportar a este Consejo Consultivo. Soy apasionada de mi profesión y me encantaría poder servir a mi país con mis conocimientos y la práctica que he podido tener al día de hoy.

Quedo a sus órdenes para cualquier duda o comentario con la presente.

Atentamente:



Nuhad Ponce Kuri